



Bordeaux Sotheby's

10 Pièces

390 m²

Réf. 06318

2 570 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux 20mn - exceptionnelle villa sur le golf - piscine - parc - ascenseur - garage - 5 chambres très rare sur le marché, à seulement 20mn du centre de bordeaux et sur un golf réputé de la région, sotheby's bordeaux vous propose cette exceptionnelle villa d'architecte aux prestations incroyables et hors-normes. Cette villa d'architecte de plus de 350m² hors garage et son parc arboré et paysagé de 2000m² ravira les esthètes les plus exigeants tant les prestations y ont été pensées dans les moindres détails. Au bout d'une belle allée d'accueil avec double garage de plus de 65m², vous ...

Bordeaux 20mn - exceptional villa on the golf - swimming pool - park - elevator - garage - 5 bedrooms very rare on the market, just 20 minutes from the center of bordeaux and on a renowned golf course in the region, sotheby's bordeaux offers you this exceptional architect-designed villa with incredible and exceptional services. This architect-designed villa of more than 350sq. M excluding the garage and its wooded and landscaped park of 2000m² will delight the most demanding aesthetes as the construction have been thought out down to the smallest detail. After a beautiful reception driveway ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

